



## Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Herrn

### **Erwin Renner**

der vor wenigen Tagen im Alter von 89 Jahren verstorben ist. Erwin Renner war ein gebürtiger Mutterstadter. Er ging hier bis 1939 zur Schule und absolvierte anschließend eine Maurer- und Betonbauerlehre bei der örtlichen Firma Rief. Nach Krieg und Gefangenschaft legte er 1950 sein Examen als Hochbauingenieur ab. Am 1. Februar 1957 kam er zur Gemeindeverwaltung und übernahm die Leitung der

Bauabteilung. Nach Ablegung der Prüfung für den gehobenen bautechnischen Dienst wurde er im September 1962 in das Beamtenverhältnis berufen. Ende 1987 trat der Bauamtsrat in den Ruhestand.

Während seiner fast 31-jährigen Dienstzeit wurden in Mutterstadt Rathaus, Neue Pforte, Schulen und Sporthallen gebaut, 40 Kilometer Kanal wurden verlegt sowie 50 Kilometer Straßen und Wege hergerichtet. Als Architekt zeichnete Erwin Renner auch für den Bauhof, das Johann-Wilhelm-Emmerich-Haus, die Friedhofshalle und die Walderholungsstätte verantwortlich. Rund 100 Hektar Wohn- und 37 Hektar Gewerbefläche, darunter die Baugebiete Blockfeld, Mandelgraben und Fohlenweide, wurden von dem Baufachmann bauseits verantwortlich betreut. Alle Pläne hierzu gingen durch seine Hände.

Er war ein stets zuverlässiger und engagierter Mitarbeiter, dem für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste Dank und Anerkennung gebührt.

Erwin Renner hat sich aber auch ehrenamtlich um die Gemeinde Mutterstadt verdient gemacht. Schon früh begann er als Hobbyfotograf die Geschichte seiner Heimatgemeinde zu dokumentieren.

Er war aktives Mitglied im Historischen Verein Mutterstadt und war bis wenige Tage vor seinem Tod am Ortsgeschehen interessiert. Für die Gemeindeverwaltung und ihr Archiv war er bis zuletzt ein wertvoller Ansprechpartner für historische Fragen. Im Jahr 2000 war er Mitautor des Bildbandes "Archivbilder Mutterstadt".

Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider  
Bürgermeister

Klaus Hübner  
Personalratsvorsitzender

*(Amtsblatt vom 25. Januar 2014)*